



All you need is Ping Pong



**Pressemitteilung vom 17. Oktober 2022 zum
Ende der PingPongParkinson®
Weltmeisterschaft in Pula**

Ein stärkeres Teilnehmerfeld - konnte das gute Abschneiden des Deutschen Teams nicht verhindern

Gerade befand man sich noch auf der Anreise nach Pula, um mit der stetig wachsenden Gruppe von Parkis in familiärer Atmosphäre zusammenzukommen, da sind die letzten Matches schon im Gange.

Bei dieser Reise ging es - neben dem internationalen Austausch untereinander - auch noch darum, eine PingPongParkinson WM auszuspielen.

In diesem Jahr war das Teilnehmerfeld insgesamt stärker, besonders Spielerinnen und Spieler aus Schweden und Dänemark brachten neuen Schwung in die verschiedenen Wettbewerbe, die alle in je 3 Klassen gespielt wurden (Herren Einzel, Herren Doppel, Mixed Doppel, Damen Einzel, Damen Doppel)

Friedlicher Frieden auch bei den Spielen

Wer die Spiele live verfolgte - entweder in der Halle oder LIVE im Netz, der sah friedvolle Spiele, bei denen jeder für den anderen da war. Die Übertragung von LIVE-Bildern konnte von den Sportlerinnen und Sportlern bzw. von den Team-Begleitern selbst über Facebook gestartet werden. An jedem Tisch gab es ein entsprechendes Stativ. So kamen jede Menge Spielminuten zu den Fans nach Hause.

Spannende Spiele mit Spaß und Respekt gab es auch für die 52-köpfige Deutsche Mannschaft, bestehend aus 39 Männern und 13 Frauen. Die Ausbeute an Goldmedaillen fiel geringer aus als im Vorjahr, was teilweise sicher auch auf den Corona-bedingten Ausfall von Thorsten Flues zurückzuführen war.

Die einzige Goldmedaille in einem Einzelwettbewerb ging an die im Damen Einzel 3 angetretene Juliane Brauckmann. Weitere Goldmedaillen gab es im Herren Doppel 2 für Heiko Rauchmaul mit Heiko Probst sowie mit dänischer Unterstützung für das Herren Doppel 1 - Peter Derheid / Jesper Jerslund (Dänemark). Der Damen Doppel 1 Wettbewerb war fest in deutscher Hand - Gold gab es hierbei für Birgit Plehn / Jutta Ahmerkamp Böhme.

Silbermedaillen für das Deutsche Team:

- Herren Einzel 1 - Norbert Hase
- Herren-Doppel 1 - Norbert Hase / Holger Teppe
- Herren Doppel 2 - Kurt Pierrot / Maik Glühmann
- Herren Doppel 3 - Bernd Trabalski / Uwe Kalkhoff
- Mixed 1 - Peter Derheid / Iwona Salak (Polen)
- Mixed 2 - Margarethe Gursch / Jürgen Brandenstein
- Damen 1 – Silke Kind
- Damen Doppel 1 - Silke Kind/Marita Siegel



All you need is Ping Pong



Pressemitteilung vom 17. Oktober 2022 zum Ende der PingPongParkinson® Weltmeisterschaft in Pula

Die Deutsche Mannschaft beherrschte die Doppel:

- Herren Doppel 1- Gold, Silber und Bronze
- Herren Doppel 2 -Gold, Silber und Bronze
- Herren Doppel 3 - Silber und Bronze
- Mixed Doppel 1 - Silber und Bronze
- Mixed Doppel 2 - Silber & 2x Bronze
- Damen Doppel 1 -Gold, Silber und 2x Bronze

Für Thorsten Boomhuis sind die PingPongParkinson Weltmeisterschaften in Pula ohne Medaille zu Ende gegangen. Im Einzel-Achtelfinale konnte er gegen Heiko Probst nicht die nötige Sicherheit in sein Spiel bringen. Im Doppel-Viertelfinale konnten dann weder sein Partner Boris, der zuvor noch gestürzt war, noch er selbst gut spielen. Dieses bedeutete eine verdiente Niederlage gegen Lars Rokitta und Christopher Toetz. Trotz alledem ergibt sich eine positive Abschlussbilanz bei mehr als 30 gewonnenen Medaillen.

Außerdem ist die PPP-Familie wieder gewachsen - mit den Teams aus Israel, Japan, Malta und Österreich und das wurde schon beim Start der Eröffnungsfeier im römischen Amphitheater Pula klar.

Alle Ergebnisse sind auf der offiziellen Homepage <https://pppwc.org/> zu finden.





All you need is Ping Pong



Pressemitteilung vom 17. Oktober 2022 zum Ende der PingPongParkinson® Weltmeisterschaft in Pula

Nicht nur die WM wächst und gedeiht

Unser Verein ist seit Februar 2020 am Start, um möglichst viele der 400.000 Personen mit Parkinson (PmP) in Deutschland von der Couch an die Tischtennisplatten zu bekommen.

Dafür kooperieren wir mit Sportvereinen vor Ort, um hier bundesweit Spielmöglichkeiten zu schaffen. Mittlerweile gibt es über 100 dieser Stützpunkte, Tendenz steigend. Die mediale Präsenz unseres Vereins, die seit Mitte August 2022 steil nach oben ging, wurde durch die Absage des Bürgerfestes von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier nochmal gepusht, da die dpa unseren 1. Vorsitzenden Thorsten Boomhuis in einer zentralen Meldung zitierte. Es folgten die beiden Dokumentationen auf arte und 3sat, in denen Thorsten eine Hauptrolle spielte. Diese liegen auch auf unserem YouTube-Kanal ab.

All dies wirkte sich sehr positiv auf unseren Bekanntheitsgrad und somit auf die Anzahl der Mitglieder aus. Waren es Anfang Juli noch 600, wurde bereits Ende August unser gesetztes Jahresziel von 700 Mitgliedern erreicht. Das 750. Mitglied ist bereits gefunden und befindet sich in Pula. Wir gehen davon aus, dass wir im Oktober 2022 die Schallmauer von 800 durchbrechen werden.

Aus dieser rasanten Entwicklung heraus, hat der im August neu gewählte Vorstand entschieden, dass unser Verein sich neu aufstellen muss. Der Gesamtvorstand muss entlastet werden und die anfallenden Aufgaben auf mehr Schultern verteilt werden. Dazu hat der geschäftsführende Vorstand von §15 Satzung Gebrauch gemacht und 8 Mitglieder bevollmächtigt, Verantwortung für bestimmte Themenbereiche zu übernehmen. Mit dabei ist u.a. Harry Wißler, der bei den Vorstandswahlen nicht mehr angetreten ist. Harry bleibt unserem Verein nicht nur als Mitglied Nummer 1, sondern auch als Leiter Technik und Entwicklung erhalten. Infos zu den weiteren Bevollmächtigten findet ihr auf unserer Homepage unter ["Unser Verein → Unsere Vereinsführung"](#)

Hintergrund-Infos:

Der PingPongParkinson Deutschland e. V. ist der bundesweite Zusammenschluss von Einzelpersonen und Selbsthilfegruppen, die sich in ehrenamtlicher Arbeit – mit dem Mittel Tischtennis – um Personen mit Parkinson und deren Angehörige kümmern. Gegründet wurde der Verein am 02.02.2020 in Nordhorn. Ehrenmitglieder sind der amtierende Bundestrainer Jörg Roßkopf und Nenad Bach



All you need is Ping Pong



Pressemitteilung vom 17. Oktober 2022 zum Ende der PingPongParkinson® Weltmeisterschaft in Pula

Rückfragen richten Sie bitte an:

Michael Weinmann
Leiter Medien- & Öffentlichkeitsarbeit
0176 63 233 100
der.weinmann@pingpongparkinson.de

Weitere Infos zur PPP WM 2022

<https://pppwc.org/>

Infos zu unserem Verein gibt es hier:

www.pingpongparkinson.de



www.youtube.com/channel/UCHUBIM5JtLzrT_JkHMokCdA



www.facebook.com/PiPoParkinson



www.instagram.com/pingpongparkinson.de/

Mitgelieferte Fotos:

PPP-Bild1-PM-2022-10-17.png	Großer Rundlauf in der Arena (Eröffnungsfeier)
PPP-Bild2-PM-2022-10-17.jpg	Fahnenmeer in der Arena
PPP-Bild3-PM-2022-10-17.jpg	Halle
PPP-Bild4-PM-2022-10-12.png	Mit dem eigenen Handy einen Stream ins WWW senden
PPP-Bild5-PM-2022-10-12.webp	Siegerehrung Damen DoppeTeamchef Lars Rokitta zeigt das neue Outfit der Deutschen Mannschaft